

Evo Morales agradece apoyo de “Pepe” Mujica por una salida soberana al mar



La Paz, 14 dic (RHC) El presidente, Evo Morales, agradeció el apoyo del expresidente uruguayo José “Pepe” Mujica, en la demanda que mantiene Bolivia contra Chile ante el Tribunal de La Haya para que se determine una salida soberana al mar.

“Gracias hermano Mujica, gran sabio por la integración de nuestros pueblos. Sus palabras sobre el mar son para acabar con la injusticia para que Bolivia pronto vuelva al Pacífico con soberanía #MarParaBolivia“, expresó el jefe de Estado a través de su cuenta en la red social Twitter.

En otro mensaje, Morales señaló que se trata de una causa justa que recibió el respaldo de 18 jefes de Estado y 34 cancilleres del mundo, “Mar Para Bolivia y para Chile, con soberanía”, acotó.

Durante el cierre de campaña del candidato a la presidencia de Chile, Alejandro Guillier, el expresidente Mujica precisó la “necesidad histórica” de darle a Bolivia la salida justa a las costas del Pacífico.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150369-evo-morales-agradece-apoyo-de-pepemujica-por-una-salida-soberana-al-mar>



Radio Habana Cuba